

Ah, la météo, ma bonne dame...

Clairette, le 9 janvier 2010 à 17:05

Je pense qu'on a choisi la meilleure année, en termes climatiques, pour habiter sur un bateau au port. Novembre fut pluvieux, décembre fut frisquet, et janvier continue sur la même note que décembre. On s'attendait bien à ce que l'hiver ne soit pas synonyme de grand soleil, mais on ne s'attendait pas à avoir si froid.

L'hiver a aussi de bons côtés, le froid, la neige, c'est joli... Schnaps sous la neige c'est forcément un « youhou, il neige !!! » à l'ouverture de la descente le matin, des mots doux laissés par des traces de Tomtom dans la neige sur le ponton, des lumières d'hiver sur l'horizon qui donnent le sourire, le ponton qui scintille de tous ses cristaux de gel...

Deux petites photos de Schnaps quand même :



la neige

Le port de Lorient sous



Schnaps enneigé

Et voilà ce qu'on peut admirer un peu plus loin :



l'eau

Lumière du froid sur

A côté de ça, évidemment, il y a de petits désagréments :

- le pont et le ponton qui glissent : la douche le matin, ça demande de la concentration afin de ne pas finir dans l'eau du port – pour le moment j'ai réussi à n'y envoyer que mon gel douche ;
- l'humidité dans le bateau, moins pire qu'en novembre, mais on déplore la moisissure

d'une de nos couettes ;

- le froid dans le bateau : je tairai la température ambiante pour éviter que mes parents ne s'inquiètent, et pour les rassurer :
 - on s'habitue au froid et on devient résistant
 - on mange suffisamment de chocolat pour avoir l'énergie nécessaire pour maintenir nos corps à température raisonnable
 - on a des pulls chauds, très chauds
 - j'ai eu une bouillotte à Noël et c'est super une bouillotte
 - si on a vraiment trop froid on a des amis et des collègues qui nous ont proposé plusieurs fois de nous héberger
 - le chauffage au fioul est en train d'être installé. Il nous manque juste un embout qui joue à cache-cache avec nous et l'électricité pour les ventilos (ça c'est moi qui dois m'en occuper)

Voilà, on survit, tout va bien.

Au niveau des travaux, on aimerait bien avoir le temps de vous raconter tout ce qu'on fait, mais on a déjà du mal à trouver celui de les faire, alors on s'économise . Tomtom a beaucoup travaillé en décembre sur le portique et la capote, il a fait des tas de plans détaillés, des versions allégées pour alléger le poids du portique dans notre budget... On n'a pas encore trouvé notre faiseur de portique officiel (nous on sait pas faire, cintrer de l'inox, le souder, tout ça tout ça...), la recherche est en cours.

On a eu à Noël un super tableau électrique étanche, comme j'avais fait la conception du circuit électrique 12V en novembre il ne reste plus qu'à tout mettre en place, je n'avance pas très vite...

Après ces deux gros chantiers, on en a et en aura tout un tas de « petits » (en cours ou quasiment fini : réfection et amélioration du circuit d'eau, pompes de cale, coffre à batteries ...) et il faudra aussi naviguer quand les beaux jours reviendront. On a aussi, à côté de ce projet, des métiers passionnants, sur lesquels on ne sait pas se restreindre aux 35 heures... tout ça fait que ce n'est pas facile tous les jours, alors on tient en se disant qu'on oubliera les moments difficiles dès qu'on sera en mer, qu'on aura du temps, qu'on profitera de tout ce qu'on prépare aujourd'hui, on tient aussi grâce aux amis qui nous rappellent que c'est un super projet et qui sont là pour les rares moments qu'on ne passe ni au boulot, ni à bricoler : merci les amis !!

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2010/01/09/ah-la-meteo-ma-bonne-dame/>

5 commentaire(s) :

hug- hugues.defreville@gmail.com - 1 février 2010 @ 20:01

Hug m'avait dit que vous y travailliez fort à votre navire-cosmique-électrofantastique et qu'il n'y faisait pas toujours chaud, mais à la lecture de vos petites histoires, c'est encore plus dingue

que ce que je croyais ! Enfin, on m'avait bien dit que vous étiez un peu givrés ;) ! En tout cas, quand vous serez vieux, ça vous fera plein de bonnes histoires à raconter à vos petits enfants ! En attendant, ça vous conserve, car le froid, c'est bien connu, ... !

Gros bisous, bon courage, et n'hésitez pas à venir faire un tour chez nous, bizarrement notre canapé n'a pas bougé, il vous attend !

Elodie

Mamodile- omft2000@gmail.com - 12 janvier 2010 @ 19:26

re Wouahhhh ! (j'ai trouvé comment écrire parmi vous !)

merci pour la météo des neiges bretonnes, nous vous accompagnons par les pensées (très très efficace ? ça réchauffe pas vraiment ???) c'est bien vrai que je m'inquiète pour vous ... j'espère que vous ronronnerez rapidement au coin d'une source de chaleur efficace.

Je vous souhaite beaucoup, plein, des tonnes.... de douceur, des éléments très cléments pour vous accompagner ...

On annonce encore de la neige pour demain... mais ici c'est normal...

Merci pour les photos et plein de bisous

Gnègnès- agnes.khyn@gmail.com - 11 janvier 2010 @ 17:57

ouahhhh c'est zouli Lorient et Schnaps sous la neige !!! faudra limite avoir des skis de fond... hihi

et je suis d'accord avec Steph, le chocolat c'est bien, d'ailleurs je suis en train d'en manger parceque j'ai les pieds gelés, et ça va mieux !!

bon courage, j'espère que votre chauffage au fioul va bientôt être au top !

Bisous

Stéph- steph.soton@gmail.com - 10 janvier 2010 @ 22:52

Avec un régime à base des bonnes soupes maison de Claire, et d'une tablette de chocolat en dessert, je crois que vous n'êtes pas loin de la méthode idéale pour passer l'hiver.

En espérant que la neige a fait son dernier passage !

Je vous envoie plein de courage, et tenez bon, vous en serez largement récompensé quand les beaux jours seront de retour :-)

Bises

mamounette- mc.wouts@gmail.com - 10 janvier 2010 @ 16:29

Chers Clairette et Thomas,

Merci beaucoup pour ces nouvelles et les photos de Lorient sous la neige. Nous aussi avons eu de la neige, et c'était très beau.

Dites nous quand le chauffage sera installé.... Les parents seront un peu rassurés...

Conseil de parent : prenez bien soin de vous.

Bisous

Mamounette